



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25.01.2012

17.01.12

Vorgehen des Verkehrsüberwachungsamtes im Bereich Rheinufer/Kaiserstraße

Wie der Zeitung entnommen werden konnte wurden am 10. Dezember 2011 im Bereich des Rheinufers in Höhe der Kaiserstraße von Mitarbeitern des Verkehrsüberwachungsamtes 30 Bußgeldbescheide an FahrzeughalterInnen vergeben. Darüber hinaus wurden zehn Fahrzeuge abgeschleppt. Gegen das Vorgehen des Verkehrsüberwachungsamtes hat ein Bürger geklagt. Die Kosten für die Abschleppdienste müssen im Nachhinein doch nicht von den FahrzeughalterInnen übernommen werden, jedoch müssen die Bußgelder gezahlt werden.

Die Stadt Mainz wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1. Auf welcher Rechtsgrundlage wurden die Bußgelder erhoben?
2. Warum müssen die Bußgelder, aber nicht die Abschleppkosten gezahlt werden?
3. Wie hoch sind die Bußgelder?
4. Gibt es in dem Bereich Rheinufer/Kaiserstraße ein ausdrückliches Parkverbot?

Nazlı İlhan